

SEMINARE**FICPI — Weltkongress 1981
(Edinburgh)**

Die "Fédération internationale des Conseils en Propriété industrielle" (FICPI) hält ihren Weltkongress 1981 vom 5. bis 9. Oktober in Edinburgh (Vereinigtes Königreich) ab.

Hauptthemen sind:

1. Staatliche Innovationsförderung und das Patentsystem
2. Das Europäische Patentübereinkommen und das Europäische Patentamt
3. Das PCT-System

Referenten sind unter anderem der Präsident des Europäischen Patentamts, Vertreter von WIPO und führende Persönlichkeiten auf dem Gebiet des internationalen und europäischen Patentrechts.

Für nähere Auskünfte wenden Sie sich bitte an den

— Vorsitzenden des Organisationskomitees für den FICPI-Weltkongress 1981:

Mr. Bernard Fisher
36 Sydenham Road
Croydon CRO 2EF
GB—London

SEMINARS**FICPI — World Congress 1981
(Edinburgh)**

The "Fédération internationale des Conseils en Propriété industrielle" (FICPI) will hold its 1981 World Congress in Edinburgh, United Kingdom, between October 5th and 9th.

Main items of the programme will be:

1. Governmental promotion of innovation and the patent system
2. The European Patent Convention and the European Patent Office
3. The PCT System

The speakers list includes the President of the European Patent Office, representatives of WIPO, and leading authorities on International and European Patent Law.

Details of the Conference can be obtained from:

— Chairman of the organizing Committee FICPI World Congress 1981:

Mr. Bernard Fisher
36 Sydenham Road
Croydon CR0 2EF
GB—London

SEMINAIRES**Congrès mondial de 1981 de la FICPI
(Edimbourg)**

La Fédération internationale des conseils en propriété industrielle (FICPI) tiendra son congrès mondial de 1981 à Edimbourg, Royaume-Uni, du 5 au 19 octobre.

Points principaux du programme:

1. La promotion de l'innovation et du système de brevet par les gouvernements
2. La Convention sur le brevet européen et l'Office européen des brevets
3. Le système PCT

La liste des conférenciers comprend le Président de l'Office européen des brevets, des représentants de l'OMPI et d'éminentes personnalités versées dans le droit international et européen des brevets.

Pour de plus amples informations sur le congrès, s'adresser à :

— M. le Président du comité d'organisation du Congrès mondial de 1981 de la FICPI:

M. Bernard Fisher
36 Sydenham Road
Croydon CRO 2EF
GB—London